

日時	曜日	内 容
9月1日	日	おはようございます。明日から二学期です。1からではなく、一息ついでに二学期開始です。先を考えすぎれば不安が増すばかり。今はただひたむきに目の前をしっかり見て、ひたすら自分を鍛えることに邁進しよう。一筋の光が太いものとなるように、お互い頑張ろう。
9月2日	月	おはようございます。二学期の始まりです。ひょっとしたら前を見るのに勇気が必要な人もいるかもしれません。やったからと言って思うままにならないことがほとんどですが、やらないで上手く行くことは絶対にないです。自分がやったことを認めていくには「やるしかない！」顔を上げて笑顔でスタートしよう。
9月3日	火	おはようございます。久しぶりの学校はどうでしたか？暑い中での体育館の集会になりましたが、元気そうな様子に安心しました。指定校希望者の手続きと並行して、今日は共通テスト願書の下書きです。希望は叶うものとは限りません。結果的に無駄になるかもしれませんが、いろんな想定をした準備を整えておいて欲しいものです。
9月4日	水	おはようございます。今日から通常授業です。昨日、一昨日と入試関係の情報提供をしました。受験勉強も大切ですが、受験機会を活かすために様々な手続きを、自分自身の手でミスなく行っていかねばならぬことを理解してもらえましたか？適当にやれば、勝負が近づいて来たところで要らぬ作業をしないといけないことも出て来ます。早め、適切に心掛けましょう。
9月5日	木	おはようございます。今日は出張で不在です。授業は一部またお任せでごめんなさい。正直、夏休みの補習がとても楽しく、やはり、主体性があればその先に理解が待っている。その主体性が増した証拠なのかも。今日は迷惑をかけますが、その分ゆったりだけでなくより主体的に協働した学びをお願いします。
9月6日	金	おはようございます。二学期第一週も最終日。とは言いながら、明日、明後日はマーク模試となります。総合型、指定校等の受験を希望、あるいは、相手方から出せば合格などと伝えられている人は、もし受験の意義を失いつつある人もいますが、南高として考える受験策です。自分だけでなく、チームの一員として取るべき行動をよく考えて欲しいと思います。
9月7日	土	おはようございます。二学期最初の週末は、夏に成果を期待する人も多いでしょう。ただ、まだ練習試合です。功を焦らず自分の課題情報を地道に見つける闘いであることを忘れずに。得点よりもどれだけできるべき感覚が増えているかを大切にして下さい。
9月8日	日	おはようございます。少し遅めでごめんなさい。模試2日目。まだ途中経過です。科目を絞るとどんどん余裕がなくなるもの。点数を稼ぎたい得意科目はしっかり鍛えていけば良い。点数を稼げないから捨てていくにも勿体無い。受ければ使わなければ、ではなく、受ければ使えるものもある、受けねば使える権利もない。高校入試との違いをしっかりと理解して、共通テストの出願にも繋げて下さいね。
9月9日	月	おはようございます。この週明けは多少気が重い登校になっているかも。その分、強い覚悟と意思を持って積極的に授業に臨めると良いですね。お互いにハードワークを心がける一日にしよう。
9月10日	火	おはようございます。相変わらず暑いですねえ。昨日自己採点の入力をしました。20名弱の人のマークカードにミス、結構大きなミスもあったことは若干残念ですが、前を向いて夏休みを過ごしてくれたのかと感じました。油断せず、早計に結論を出さず、まだまだ力をつけるタイミングであることを伝え続けますね。
9月11日	水	おはようございます。淡々と1日1日が過ぎていきます。一方で、張りのある授業が持っていることが嬉しい限りです。不安とも闘う毎日でしょうが、バタバタせず自分と向き合い、もがき続けて欲しいものです。
9月12日	木	おはようございます。朝は少しずつ過ごしやすくなりつつありますね。昼はまだまだ厳しい暑さですが、体調に気を付けて良い流れを堰き止めないようにしましょう。難しいことではなく、当たり前を追求し続けることです。そうすれば、自分の当たりのレベルが上がります。
9月13日	金	おはようございます。13日の金曜日です。と言っても、皆さんには「それが？」と思うでしょうが。私たち世代では、不吉な日とされているのですが。時代と共に、変わるものですね。三連休が2回続きます。余裕を持って時間を過ごすことがようやくできますが、時間を止めてしまわないように気をつけよう。
9月14日	土	おはようございます。本日模試に参加する人は、時間遅れのないように。少しずつ秋の気配を感じたいですが、皆さんの受験準備に対する熱量が季節の進みを上回っていると考えます。熱さは暑さを先延ばしにし、自信に厚みを加えてくれます。今日も頑張ろう！
9月15日	日	おはようございます。三連休の中日です。小休止するように少し天気も湿っぽくなりそうですが、しっかりと時間の3点固定を実践し続けて下さいね。模試完遂を控えている皆さんは油断せず、今日済ませましょう。学校で待ってますよ。

日時	曜日	内 容
9月16日	月	おはようございます。本当なら少し憂鬱な気分自分を奮い起こす気持ちと共に「今週も」としている時間ですが、少し余裕を持ってもう1日かけて静かに立ち上がることを考えます。模試未受験者達もあらかた方がつきそうです。職員室も少しだけ掃除でもしてみようかな？皆さんも規則正しい生活は心がけて下さいね。
9月17日	火	おはようございます。見直し等、有意義な時間として過ごせた三連休でしたか？終わりは始まり。自分を鍛えるには、この繰り返しが大切です。大きなことは要りませんが、繰り返しは絶対条件です。先を急がず、ただ歩みは止めないこと。
9月18日	水	おはようございます。今日は1日不在にします。授業関係では各々お願いもしましたが、よろしくお願ひします。そろそろ入試対応の演習三昧にならないといけませんが、最近の皆の顔を見ると、逆に丁寧に授業をしたくなります。知識理解に対して、点数を取らせるテクニックには矛盾もあり、教師としての疑問を持つことも多いですが、それは仕方ない。綺麗事でみんなの進路は保証できないでもんね。
9月19日	木	おはようございます。季節はなかなか進みませんね。しかし、時は着実に進んでいきます。メリハリは大事ですが、先を見過ぎて焦りから休むことを自分に許さなくなることがないように気を付けよう。していることの効率を上げるためにはメリハリはとても大切。少し立ち止まる勇気を失わないで！
9月20日	金	おはようございます。猛暑もいよいよ。本当かな？今日一日をしっかりと乗り越えたいものです。自分に多くの勇気が必要になって来ました。我慢も。当たり前、相手への想い、自分を鍛える思い。大切にしたいなあと思う場面が、様々な場所で感じられる。虚しさ？空しさ？何処で自分を止められるか。正直辛いところですね。
9月21日	土	おはようございます。2度目の三連休の始まりです。明日の天気が多少心配ですが、室内で頑張る上ではそう影響はないかもしれません。ただ、場所、空間を求める人は移動に気をつけてもらいたいものです。やることに無駄はない。無駄に言い訳を付け加えて自分を甘やかすことがないように。今の無駄が人生でどれだけ生きてくることか。今はわからないと思いますが、今を信じて欲しいと思います。
9月22日	日	おはようございます。久しぶりにのんびりした配信になってしまいましたね。起きてはいたけど、油断しました。反省です。映画でも思ったが、ゆっくりのんびり本でも読もうかな。大谷さんを見るのも良いかも。リフレッシュして、学年通信の付録でも作り始めようと思います。
9月23日	月	おはようございます。三連休の最終日です。連続すると、やはりリズムは悪くなります。リフレッシュを感じなくなってくるのはまずいですね。別の方法で新たに自分にリズムを与える方法を考えよう。休日の時間を自分時間で楽しみ、効果的に過ごして下さい。
9月24日	火	おはようございます。一気に季節が進んだようです。朝の激変に風邪などひいていませんか？時代は、徐々にを許してくれなくなりましたね。徐々に合わせて準備を考える、準備をするという日本的良さが消えつつあるのは残念ですが、新しい対応を考えて、行動する術を見つけて実践していかないといいませんね。
9月25日	水	おはようございます。本当に涼しくなりました。一方で、習慣化してしまっているエアコンは入れられるばかり。自然に逆らっても仕方がない。もっと、自然を活かせば良いのにと思えばかりです。ただ、習慣化してしまう強さは見習って欲しい。学問においてそうできると一番良いのにな。
9月26日	木	おはようございます。人生の中でいろんな体験が生まれます。大切なことは、体験すること以上に体験したことをどう感じてその場その場にどう活かすかです。小さい頃にする失敗体験はそこまで心の傷にはならないが、今の時代は失敗をさせない体験が大半。だから、考えることが減少してしまう。目の前の失敗はいつか成功になるものなんですが、、、、ねえ。
9月27日	金	おはようございます。9月最後の週末です。受験モードとしての一ヶ月はどう過ごすことができましたか？日常の授業が始まると、受験勉強も薄れてしまいます。通常を無視して受験勉強をしても、頑張ったことにはなりません。積み上げを通常に、通常を今まで以上に意識を高めて臨むことが一番大切です。来週の体育大会を抜けて次の一ヶ月に、さらなる高みを目指していきましょう。
9月28日	土	おはようございます。今日は大会のため、早めに配信します。随分涼しいですね。過ごしやすい一日となります。早めからの行動を心掛けていきましょう。来週末は再び模試です。記述を通じた表現練習の成果が発揮できるように、しっかり見直しをしておきましょう。
9月29日	日	おはようございます。季節は少し進みましたね。風邪など引かぬよう気を付けよう。心が安定していれば不思議と体調は保たれるものです。規則正しい生活も心がけよう。明日は午前中授業です。明後日の体育大会も十分に力を発揮してその後に気持ちよく切り替えができるよう頑張りましょう。
9月30日	月	おはようございます。今日、明日はスポーツの秋となるように上手に受験勉強の息抜きに使いましょ。怪我には注意して下さいね。今週末の記述模試は、集中力を保つための練習の機会として臨んでもらえたらと思います。時は金なり。上手に機会を活かしていきましょう。